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Ante la situación de “desaceleración económica”  

El PP exige que no se dejen perder 
subvenciones al no ser solicitadas 
 
Vinaròs, 4 de Julio de 2008 

 
El pasado día 25 de Junio salió a la luz pública la resolución del Conseller de Inmigración y 

Ciudadanía por la que se concedían las ayudas a las entidades locales y mancomunidades 

de la Comunitat Valenciana para el fomento de la participación ciudadana para el ejercicio 

2008. Nuevamente nos llevamos la sorpresa de que a Vinaròs no se nos ha concedido 

nada, ¿porque?. Muy fácil:  nuevamente nuestro equipo de gobierno PSOE-PVI no la había 

solicitado. Asistimos pues nuevamente a un episodio mas de desidia de PSOE-PVI que ni 

tan siquiera se dignan a solicitar un dinero que podían haber pedido en el marco regulado 

de estas ayudas y que no han hecho. Nos resulta incomprensible que dejemos pasar esta 

y otras oportunidades, dado lo limitado de los recursos de la propia concejalía. Solo hace 

falta mirar a municipios como Benicarló que vemos que si solicitaron esta ayuda y como a 

otras muchos municipios se les ha concedido la subvención para fomentar la Participación 

ciudadana.  

Las bases por la que se convocaban estas ayudas con fecha de 11 de diciembre de 2007, 

ponen de manifiesto que la Generalitat Valenciana apuesta firmemente en pro de fomentar 

la participación ciudadana como principal medio de manifestación de la democracia 

participativa. El objeto de esta convocatoria era claro: fomentar la participación ciudadana 

en el ámbito local, orientada a entidades locales y mancomunidades de servicios. Dichas 

bases regulaban un sinfín de actuaciones subvencionables tales como: Información y 

asesoramiento al ciudadano, formación en materia de asociacionismo y estudios de las 

condiciones de determinados barrios. 

Por otro lado pensamos que una vez mas se pone de manifiesto que nuestro equipo de 

gobierno no está por la labor de hacer que funcione esta concejalía, en la cual la partida 

mas alta de gasto es la remuneración que percibe la propia concejala, dejando un estrecho 

margen para el funcionamiento de la propia Concejalía. El único motivo por el que hoy en 

día se mantiene, a nuestro humilde entender debe ser por el respeto al que fue anterior 

concejal de área el Sr. Ramon Adell, porque a día de hoy ni se preocupan de algo tan 

primordial para el funcionamiento de la propia concejalía como es la financiación. Asi 

pensamos es muy fácil de confundir a los vinarossencs diciendo que no viene dinero de la 

consellería si por el otro lado vemos que no se solicita. A nuestro equipo de gobierno 

parece ser solo le importan las grandes cosas, dejando de lado las pequeñas, sin saber 

que como reza una inscripción en el camino a la ermita: “Tota pedra fa marge”.  


